

BOLETÍN DE PRENSA No. 121 ->>

Este viernes 24 de febrero comienza las Tertulias Literarias en el que participan alumnos de la licenciatura en Letras Hispánicas de la Universidad, con el objetivo de propiciar un acercamiento a la literatura y la reflexión mediante la lectura, así como intervenciones musicales y otras manifestaciones artísticas.



La primera tertulia se efectuará este viernes a las 18:00 horas en el segundo patio del Centro Cultural Universitario, la entrada es libre.

Al respecto de esta actividad, la maestra Ana Luisa Topete Ceballos recalcó que esta es una actividad importante ya que a través de ella los jóvenes logran manifestar y presentar sus creaciones literarias, así como su gusto por otras disciplinas artísticas como la danza y la música.

Señaló que además de las tertulias literarias, donde puede acudir público en general, el Departamento de Letras propone otras actividades como talleres y materias optativas de creación literaria, para asegurar en ellos una formación integral.

La Mtra. Topete Ceballos comentó que, además de la difusión de la literatura como lo son las tertulias, el profesionista en Letras Hispánicas debe estudiar el origen de nuestra Lengua: porqué se expresa lo que expresamos y la forma de decirlo, los cambios del lenguaje, los prestamos de otras lenguas. Por lo que al respecto de Día nacional de la Lengua Materna, Topete Ceballos dijo que se tiene el compromiso de estudiar los fundamentos de la nuestra expresión para poder hacerlo lo más correcto posible.

Las próximas sesiones literarias serán el 23 de marzo y el 13 de abril, de igual forma a las 18:00 horas en el segundo patio del Centro Cultural Universitario.